

Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó

Tenis El griego, primer favorito del torneo, se sobrepone a la lluvia, los retrasos y la presión de Ilya Ivashka para avanzar en la noche; hoy podría disputar dos partidos

Tsitsipás, cuánta paciencia

TSITSIPÁS 6 4 6

IVASCHKA 1 6 2

SERGIO HEREDIA
Barcelona

Arrecia la lluvia sobre la tierra remojada del RCTB y el público, ya casi al anochecer, se abre paso para ocupar un asiento en la pista Jan Kodes, la segunda del recinto (ofrece 3.000 plazas), nada que ver con la imponente Rafa Nadal (8.000).

A escena, el desenlace del Tsitsipás-Ivashka.

No hay otra alternativa (la pista Jan Kodes drena mejor que la pista Nadal y la lluvia, machacona, lleva treinta horas envolviendo la ciudad) y por eso David Ferrer, el agobiado director del torneo, se disculpa en público y la organización comunica que efectuará la devolución del importe de las entradas a todos aquellos que lo soliciten (se haya jugado lo que se haya jugado en la jornada del jueves).

En la Jan Kodes, hace fresco a las ocho menos diez de la noche y la atmósfera está húmeda y el público aguanta y Tsitsipás, primer favorito y reciente campeón en Montecarlo, se arremanga y se pone a trabajar.

Al fin, juega.

–Tsitsipás ha entendido y ha aceptado siempre la situación. No ha puesto ningún problema –dice Ferrer.

Y el griego lo da todo.

Trae margen de la víspera –el 5-1 que había arrancado en la noche del miércoles, antes de que su duelo se interrumpiera definitivamente– y redondea el set en un pispás.

Y lleva prisa y se le nota, pues necesita cerrar el compromiso si no quiere complicarse la vida (si no resuelve el partido en este jueves, se verá obligado a doblar tanto en la jornada del viernes como en la del sábado; hoy mismo tendrá que enfrentarse a Dimitrov y, si gana, al vencedor del Alcaraz-Munar, dos compromisos muy se-



Stefanos Tsitsipás, anoche en la pista Jan Kodes del RCTB

CÉSAR RANGEL

Alcaraz, a escena ante Munar

■ **“Jaume (Munar) y yo nos conocemos bastante bien. Nos hemos entrenado juntos unas cuantas veces, y también hemos tenido la oportunidad de enfrentarnos en competición. Si no me equivoco, siempre lo hemos hecho en tierra. Y estamos 1-1 en el cara a cara”, decía Carlos Alcaraz hace un par de días. Y así es como analizaba a su rival de hoy, el balear Jaume Munar (24 años, 101.º del mundo), eterna promesa que porfía en el**

circuito y que en la ronda previa había superado a Nikoloz Basilashvili. “Yo creo que vamos a tener una buena batalla –añadía Alcaraz, la sensación del tenis actual–: intentaré desplegar mi mejor nivel y hacer las cosas que hice en Río, cuando nos enfrentamos la última vez (entonces se impuso el murciano)”. Para el ganador del encuentro, será el primer escollo de la jornada de hoy. Si el tiempo lo permite, la sesión será larga e intrincada.

ORDEN DE JUEGO

PISTA RAFA NADAL (desde las 12 h)

Frances Tiafoe(13)-F. Auger-Aliassime(3)
Jaume Munar-Carlos Alcaraz
Carreño o Sonogo-Ruusuvuori o Ruud
Tsitsipás o Dimitrov-Munar o Alcaraz

PISTA JAN KODES (desde las 12 h)

Pablo Carreño (8)-Lorenzo Sonogo (11)
Tsitsipás (1)-Dimitrov (no antes 13.30h)
Schwartzman o Musetti-Tiafoe o Auger A.
Norrie o Fucsovics-De Miñaur o Harris

PISTA 2 (desde las 12 h)

Emil Ruusuvuori-Casper Ruud (2)
Cameron Norrie (4)-Marton Fucsovics
F. López/M. López-Koolhof-Skupski
P. Martínez/Sonogo-Arévalo/Rojer

PISTA 3 (desde las 12 h)

Diego Schwartzman (6)-Lorenzo Musetti
Alex de Miñaur (10)-Lloyd Harris
Krawietz/Mies-Cabal/Farah

rios).

Pero tanta prisa lleva Tsitsipás que el partido se le enreda.

Ivashka (28 años, 44.º del mundo, tenista sin bandera pues es bielorruso) se aposenta al fondo de la coqueta pista y, largo (1,93m) y sólido, se convierte en un muro.

Ivashka sirve mejor, se refuerza y exprime la ansiedad de Tsitsipás, que quiere acabar con esto (fastidiado está, ya lleva dos días pasando frío y penurias al anocheecer) y se precipita, pues pretende ser decisivo en cada uno de sus golpes e incluso arriesga con el segundo saque.

A las nueve menos cuarto, el enredo es mayúsculo: Tsitsipás cede la segunda manga.

–Era extraño estar en otra pista, la velocidad era otra y la bola tenía otro peso. Me sentía desconcertado y necesitaba hallar mi modo –diría más tarde, ante la prensa.

Apóstolos Tsitsipás, padre y entrenador del griego, le ofrece consejos al oído a su hijo, que se va a su

Anoche, el torneo se comprometió a devolver el importe de las entradas del día a quien lo solicite

esquina a secarse el sudor (así de próxima es la pista Jan Kodes),

–Piensa, piensa.

No se encoge Tsitsipás, tenista acostumbrado a grandes escenarios –la Phillipe Chatrier parisina, la Center Court londinense, la Rod Laver de Melbourne, la Billy Jean King neoyorquina– que ahora se faja en una pista menor, bonita y próxima, a un paso de los espectadores, mientras de reojo otea el horizonte.

Se aposenta, regresa al partido y, en el tercer juego, rompe el servicio de Ivashka, cuyos recursos menguan definitivamente.

–Estas situaciones son complicadas para cualquier jugador. Dudo que a nadie le guste pasar por eso. Y no puedes hacer mucho ni culpar a nadie. El tiempo manda.

El partido se cierra a las 21.24 h, con el público hiperexcitado aunque encogido de frío –ni un alfiler más cabe en el escenario–, hambriento de tenis, vamos a ver qué nos depara hoy el tiempo y cuántos partidos vamos a presenciar.

Habrà baile de pistas, con múltiples tenistas saltando de la una a la otra, doblando.●

Tenis La ATP y la WTA critican la decisión del All England Club Djokovic considera una “locura” el veto de Wimbledon a tenistas rusos

TONI LÓPEZ JORDÀ Barcelona

Novak Djokovic, número uno mundial y presidente de la Asociación de Tenistas Profesionales (PTPA) escindida de la ATP, ha alzado la voz contra la decisión de Wimbledon de vetar a los tenistas

rusos y bielorrusos como castigo por la invasión de Ucrania. “Es una locura”, dijo el serbio, defensor del título en Londres.

El Grand Slam del All England Club se convirtió el miércoles en el primer torneo de la ATP que prohíbe la participación a los tenistas rusos y bielorrusos, lo que

implica que deja fuera al número dos mundial, el ruso Daniil Medvedev, y a la número cuatro femenina, la bielorrusa Aryna Sabalenka, entre otra decena de jugadores y jugadoras del top 30 ATP y WTA.

“Nunca apoyaré la guerra porque, como hijo de la guerra, sé del trauma emocional que provoca.

Pero no puedo apoyar la decisión de Wimbledon; es una locura”, señaló Djokovic a los medios en un evento del Abierto de Serbia que se está disputando en Belgrado –con la participación, entre otros, de Andrey Rublev–. “Cuando la política interfiere en el deporte, no es bueno”, remató Nole, que creció en Belgrado durante las guerras que desintegraron la antigua Yugoslavia en los noventa.

La medida de prohibir la participación a rusos y bielorrusos la adoptó el All England Lawn Tennis Club; es la primera sanción de este tipo desde que se vetó a ale-

manes y japoneses después de la Segunda Guerra Mundial. El organizador de Wimbledon indicó que reconsideraría la prohibición si las circunstancias cambian de aquí a junio.

El veto también ha sido rechazado por la ATP y la WTA, que permitirán jugar sus torneos a rusos y bielorrusos “con bandera neutral”. “La exclusión de Wimbledon es injusta y tiene el potencial de sentar un precedente dañino para el juego”, señala la ATP. “Excluir a los atletas individualmente ni es justo ni está justificado”, apuntala la WTA.●